

Domingo, 04 de mayo de 2025
Aniversario del Centro de Investigación y Desarrollo FAE

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc ¡TERRORISTAS APREHENDIDOS POR EL BLOQUE DE SEGURIDAD DURANTE ESTA MADRUGADA! Por medio de un imponente mega operativo denominado "Apolo 15" en varios lugares del Guayas 🇪🇨 Afectamos las estructuras criminales de los Grupos de Delincuencia Organizada Chone Killeres, Los Águilas y Los Lobos. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡Bloque de Seguridad decomisa 32 bultos con sustancias ilícitas! 🇪🇨 ➡ Efectivos de @FFAAECUADOR lograron la interceptación y abordaje de una embarcación a 16 millas náuticas al suroeste de la Península de Santa Elena, donde se aprehendió a dos ciudadanos que transportaban 32 bultos con sustancias sujetas a fiscalización. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡Búsqueda implacable de bandas delincuenciales en Guayaquil! ➡ Bloque de seguridad realiza operaciones en centros de diversión nocturna. #EnEsteMomento, como parte de la estrategia integral de recuperación del orden y control en Guayaquil, y una ofensiva sostenida contra el crimen organizado, el Bloque de Seguridad ha desplegado más de 200 efectivos de Fuerzas Armadas y Policía Nacional para realizar operaciones tácticas en centros de diversión nocturna ubicados en la Entrada de la 8 y La Prosperina. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>Ecuavisa. El bloque de seguridad interviene zona tomada por Los Lobos en Pascuales, Guayaquil. El bloque de seguridad compuesto por 350 policías y 100 miembros del Ejército participa en el operativo, que incluye allanamientos simultáneos en al menos 130 domicilios. La Policía busca desarticular a la estructura criminal que estaría desplazando a familias, cometiendo asesinatos y apropiándose de viviendas en zonas estratégicas que colindan con el complejo penitenciario del Litoral, incluyendo la cárcel Regional, La Roca y la Penitenciaría. Ver más Notas referentes: La Hora, El Universo, Revista Vistazo, El Telégrafo, Primicias</p>
	<p>El Universo. Armada detecta cerca de una tonelada de droga a 16 millas náuticas de Santa Elena. La Armada del Ecuador dio un nuevo golpe al narcotráfico. A 16 millas náuticas del suroeste de la puntilla de Santa Elena se incautó cerca de una tonelada de sustancia sujeta a fiscalización. Esta mañana, en una rueda de prensa, personal de la Armada informó que fueron 32 bultos detectados mientras eran transportados en una lancha. Ver más Notas referentes: Ecuavisa, Primicias</p>

Domingo, 04 de mayo de 2025
Aniversario del Centro de Investigación y Desarrollo FAE

	<p>Primicias. El miedo llega en moto: en Santa Elena la usura y el narcotráfico se complementan, según comandante policial. Los grupos del crimen organizado que operan en la provincia de Santa Elena lavan su dinero a través de la usura, o 'chulco' según la Policía. Los involucrados otorgan préstamos a domicilio y luego motociclistas visitan a las víctimas para cobrar las cuotas. Según Jorge Hadathy, jefe de la subzona Santa Elena, explica que los 'prestamistas' incluso facilitan a los ciudadanos montos muy bajos. Ver más</p>
	<p>El Universo. Daniel Noboa emite decreto en el que condena influencia de grupo Muslim Brotherhood en posibles actos terroristas en Ecuador. Se indicó que un oficio del Centro de Inteligencia Estratégica titulado "Posibles riesgos a la seguridad nacional por la presencia de integrantes vinculados al Islamismo Radical y Extremista" alertaba que se puso en conocimiento la influencia que podría tener el grupo en Ecuador. Ver más</p>
	<p>El Universo. Bloque de Seguridad interviene centro de diversión nocturna de la Entrada de la 8, en el noroeste de Guayaquil. Más de 200 uniformados de Fuerzas Armadas y Policía se desplegaron en operaciones tácticas en centros de diversión nocturna situados en la av. Casuarina, también conocida como Entrada de la 8, y además de la vía Perimetral, en la Prosperina. Esta acción se dio como parte de la estrategia de lucha contra el crimen organizado. Ver más</p>

Coyuntura

	<p>Primicias. ¿Por qué es importante tener un fondo de emergencia y cómo construir uno desde cero? El fondo de emergencia ayuda a solventar precisamente los hechos que ocurren en una situación de emergencia. Son gastos imprevistos, como una situación médica de urgencia, accidentes o el fallecimiento de un familiar. La más conocida es la regla del 50-30-20, que significa destinar el 50% de los ingresos a las necesidades básicas, como alimentación; el 30% a un tipo de gastos que se conoce como deseos (entretenimiento) y un 20% para ahorro. Ver más</p>
	<p>La Hora. Ministerio de Educación dispone el uso de mascarillas en cuatro provincias. El Ministerio de Salud refuerza la campaña nacional de vacunación frente a los casos de fiebre amarilla y tosferina y dispone el uso de mascarillas para los estudiantes por 60 días. El Ministerio de Educación estableció el uso obligatorio de mascarillas para los estudiantes en las provincias de Manabí, Santo Domingo de los Tsáchilas, Pichincha y Guayas. Ver más</p>
	<p>El Universo. Leptospira causa brote en Taisha y muerte de ocho menores, según análisis del Ministerio de Salud. Por ahora se han generado 800 atenciones y se mantiene la búsqueda activa de casos sospechosos para brindar un adecuado diagnóstico y tratamiento, además de prevenir complicaciones y detener la transmisión. La leptospirosis se puede presentar con síntomas leves como dolor de cabeza, fiebre, vómito y diarrea, y puede llegar a causar afecciones graves, entre ellas ictericia y fallo renal. Ver más</p>

Domingo, 04 de mayo de 2025
Aniversario del Centro de Investigación y Desarrollo FAE

Opinión



El Universo. Los problemas se arreglan conociendo las causas. Al leer una crónica sobre el asesinato de un hombre en su casa, frente a su esposa y sus dos hijos en un barrio de Manta y el impacto psicológico que esto ha dejado sobre todo en los niños, debo expresar con enojo, que el problema de la delincuencia desatada con violencia en nuestro país, se la debemos a los consumidores de drogas, especialmente en los EE.UU., Bélgica, y demás países del “primer mundo” que pagan fortunas para saciar su vicio; y mientras no se solucione ese problema, nuestro país no dejará de ser el campo de tiro de los maleantes. [Ver más](#)



Expreso. Alfonso Albán Espín | ¿Ciudad de todos o de unos pocos?. Mientras estas desigualdades sigan presentes, Guayaquil no es una ciudad para todos. Y no menciono a la inseguridad, porque esta no discrimina y es lo que todos sí compartimos en Guayaquil: el recelo a salir de casa por temor a que nos roben, secuestren o, peor aún, nos maten por no dejarnos robar o secuestrar. En eso sí, Guayaquil es una ciudad para todos. [Ver más](#)



El Universo. Walter Spurrier Baquerizo. El petróleo calienta la Tierra. El principal peligro que enfrenta la Tierra es el calentamiento global. Su principal causante es la generación de energía con carbón y petróleo, y hay que sustituirlos. Pero ni los plazos son tan perentorios como sostienen los activistas ecológicos, ni las medidas que proponen son las adecuadas. [Ver más](#)

Radio y Televisión



Teleamazonas. El Bloque de seguridad ejecutó el operativo Apolo 15. **03-mayo-2025**



Teleamazonas. La Armada incautó 1.5 toneladas de droga en Santa Elena. **03-mayo-2025**